

EL PL480 APORTÓ CON \$ 85 MILLONES DURANTE 25 AÑOS

# Termina programa de ayuda de Estados Unidos

El ministro de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (Magap), Ramón Espinel Martínez; el subsecretario de Agricultura de Estados Unidos, James Miller; y, el rector de la Espol, Moisés Tacle, anunciaron en Guayaquil la culminación del programa con fondos PL480 en el país.

Este fondo se refiere a la Ley Pública número 480, que se crea con los excedentes alimenticios en EE.UU. y consiste en entregar donaciones de granos, particularmente trigo, que generan ingresos a los países participantes a través de la venta a importadores.

Durante este programa, el gobierno estadounidense realiza aportes económicos para el desarrollo de proyectos productivos y expansivos algunos de los cuales fueron gestionados a través de la Espol, institución que en una década ha recibido aportes superiores al millón de dólares.

“La agricultura ecuatoriana todavía tiene mucho por hacer para desarrollarse, la

contribución del PL480 ha sido importante para fortalecer a pequeños productores. Queda puesta una semilla de desarrollo”, agradeció así Espinel al aporte foráneo.

Durante los 25 años de vigencia de este programa en Ecuador, la contribución bordeó los 85 millones de dólares, según James Miller, quien dejó abierta la posibilidad de retomar planes de apoyo a la agricultura de pequeños campesinos y seguir mejorando su calidad de vida. “Estoy ansioso de ver los resultados obtenidos en fincas para ver de qué manera podemos seguir ayudando”, indicó Miller previo a su recorrido por huertas de cacao en Daule (Guayas) y Vinces (Los Ríos) donde se aplicó la técnica de bioles (abonos orgánicos) con aportes del PL 480, Espol y Magap.

“Solo en este proyecto hemos tenido resultados exitosos con productividad de hasta 25 quintales de cacao por hectárea (de 5 que daban) a través de aportes del programa”, destacó Espinel. (TVB)

RICHARD CASTRO | IEXPRESO



**REUNIÓN.** James Miller, subsecretario de Agricultura de EE.UU. (d) y el ministro Ramón Espinel evaluaron el plan.